India: Granjeros Luchan Masivamente Contra el Terror Fascista Capitalista ¡Necesitamos la Revolución para el Poder Comunista Obrero!

7 de septiembre - Más de medio millón de granjeros, trabajadores agrícolas y sus simpatizantes se han volcado a las calles en Uttar Pradesh (UP), el estado más grande de la India. Exigen la derogación de las leyes agrícolas que les quitarán sus tierras y sus medios de vida.

Han organizado más de 500 Langars (cocinas comunitarias) mientras miles de autobuses, camiones y tranvías descienden sobre la ciudad de Muzaffarnagar en UP.

La policía disparó cañones de agua, gases lacrimógenos y balas de goma contra los manifestantes. Los manifestantes contraatacaron, derribando barricadas y bloqueando las autopistas.

Los pueblos y ciudades del vecino estado de Haryana están llamando a las masas a Mahapanchayat (reuniones de pueblos) que atraen a miles. El magistrado de distrito había pedido a la policía que "rompiera las cabezas" de los manifestantes, lo que provocó una violencia mortal. Las masas piden la pena de muerte para él.

Los gobernantes fascistas cortaron el Internet y desplegaron más tropas y fuerzas paramilitares. Los camaradas y amigos del Partido Comunista Obrero Internacional (PCOI) están allí, movilizando para el comunismo entre las masas. Escucharemos más de ellos a medida que se restablezca la comunicación.

Muzaffarnagar: De la Guerra Racial a la Guerra de Clases

Un sin precedentes medio millón de personas, trabajadores hindúes y musulmanes, se han reunido en Muzaffarnagar para apoyar a los agricultores.

En 2013, el fascista BJP (ahora el partido gobernante de la India) se apoderó de esta ciudad y la convirtió en una zona de guerra racista, dividiendo a los trabajadores hindúes y musulmanes. Fue descrita como "la peor violencia en Uttar Pradesh en la historia reciente". La mayoría de los muertos eran obreros musulmanes.

Varios líderes claves del BJP fueron acusados de asesinato. Pero ¡no es de extrañar! Modi y los fascistas actuales del BJP en el poder retiraron todos los cargos. Mientras tanto, miles de jóvenes musulmanes y dalit han languidecido en las cárceles durante los últimos ocho años, sin cargos, bajo "sospecha de provocar disturbios".

El gobierno fascista de Modi ha intentado utilizar la reciente toma de Afganistán por los talibanes para encender de nuevo el odio racista. En cambio, ¡500.000 trabajadores hindúes y musulmanes se unieron para apoyar a los agricultores!

Construir solidaridad internacional difundiendo el comunismo en todas partes

Solo la revolución por el poder comunista de los trabajadores puede finalmente derrotar al capitalismo fascista.

Solo en el comunismo la tierra producirá alimentos para las masas, no ganancias para los capitalistas. Solo el comunismo puede garantizar un trabajo colectivo útil para todos, produciendo y compartiendo todo lo que las masas necesitan sin patrones, dinero o ganancias.

Solo el comunismo puede arrancar el racismo, el nacionalismo y el comunalismo desde sus raíces. Solo el comunismo puede acabar con las castas y clases y la opresión de las mujeres.

¡Esta es la lucha de los camaradas del PCOI en la India y en todas partes! Difundamos la noticia de la lucha de los granjeros de la India. Apoyémoslo aumentando masivamente la distribución de Bandera Roja y toda literatura del PCOI, y organizando reuniones en nuestros lugares de trabajo, escuelas, vecindarios y cuarteles.

Reclutemos a muchos más miembros nuevos para el PCOI. Esta es la manera de apoyar a las masas en lucha en la India: construyendo el PCOI en todas partes en la lucha contra el capitalismo fascista, por el poder comunista de los trabajadores.

¡Acabemos con el Racismo, la Esclavitud Salarial y el Fascismo Mediante la Revolución Comunista! Obreros, Granjeros, Soldados, Jóvenes: ¡Luchemos por el Poder Comunista de los Trabajadores! Por un Mundo Comunista Sin Naciones o Fronteras: ¡Lee, Escribe, Distribuye Bandera Roja!